

Rechazan transportistas costarricenses acuerdos con el gobierno



San José, 2 jul (RHC) El gremio de transportistas costarricenses rechazó un acuerdo con el gobierno y por tal motivo continúan este martes su protesta contra varios proyectos de ley y por una moratoria de 18 meses para la aplicación de nuevos impuestos.

De acuerdo a un comunicado gubernamental, durante una reunión entre las partes en la sede del Ministerio de Agricultura y Ganadería, los transportistas no aceptaron el levantamiento de bloqueos para iniciar la negociación.

Justifica el informe de la casa presidencial, que es una pena que el grupo de transportistas no haya logrado un consenso entre sus miembros para la firma del acuerdo que permitiría entrar a dialogar sobre los temas propios del sector y poner fin a los bloqueos en diferentes regiones del país. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba